



# 岩江中だより

第8号

発行日:平成26年 5月22日

発行:三春町立岩江中学校

電話:0247-62-8290

FAX:0247-62-8380

E-mail:school@iwae-j.fks.ed.jp

## 【よい点は継続し、課題は改善します！ ～個人・集団も「自立」をめざす。～】

学校では、社会の一員として、自己存在感、自己有用感をもって生活していけるように、教科の勉強とともに、さまざまなことを学んでいます。

右の写真は、「かたづけ」や「自分の使ったものの整とんや人への思いやり」という学びにつながっていく写真ではないかと思えます。



5月20日理科実験室前雑巾がけ 5月21日コンピュータ室前男子トイレ

雑巾がけにきちんとかけられた雑巾たち、校内巡視をしていて、「はっ。」と気づいたくらいです。雑巾がとてもきれいに感じられました。こういう整った状況を見ると、“岩江の生徒は指導やしつけが行き届いているな。”と感じます。一方、トイレのスリッパは、“思いっきり”乱れていました。写真奥がトイレ側です。朝の慌ただしい時間帯だったのか、用をたしてこちら向きに戻ってきて、“そのまま”ご家庭の協力もいただきつつ、“どうすべきか”についても働きかけていきたいと思えます。

## 【田村地方PTA連合会総会開催 ～本校会長さんが副会長就任！～】

5月13日(火)に、平成26年度田村地方PTA連合会総会が、田村市船引公民館を会場に開催されました。田村地区の教育進展への寄与を目的にした組織であり、田村地区小・中学校の発展を支援するため真剣な話し合いがなされました。

本町の町長様、議長様が来賓としてごあいさつなされ、議事においては、昨年度を振り返ると共に、平成26年度の行事計画やそのための予算についての協議がなされました。

役員改選では、本校PTAの伊藤会長様が副会長に選任され、本校と共に、田村地方PTA全体の取り組みを担う立場にもなられました。どうぞよろしくお願いいたします。



## 【地域の防災にご尽力いただいています！

～町消防団春季検閲式が開催されました。～】

5月18日(日)には、貝山グラウンドにおいて、平成26年度三春町消防団春季検閲式が開催されました。地域の安全・安心の要「消防団」。三春町の消防団は、第1大隊(三春・中妻・沢石・岩江分団)と第2大隊(御木沢・要田・中里分団)、そして、車輛大隊に分かれ、私たちを火災や災害から守ってくれています。地域にとってなくてはならない消防団。指揮をと



安全・安心の象徴「優」まとい

る方々と団員の方々は、見事な指揮・命令系統で結ばれていました。指揮官の号令ときびきびと訓練された動き。これからも、地域の防災・安全のために、どうぞよろしくお願いたします。



ラップ隊のみなさん。



整列した岩江分団の勇姿



報告！

### 【土砂運搬等のトラック・大型車両にご注意ください。～梶内地内で造成工事進行中～】

岩江中学校の西側、岩江小学校の本当の梶内地内で、現在、造成工事が進行中です。開発に伴い、工事用車両の通行が頻繁に見られます。道路の狭い部分や工事用大型車両の通行時には、交通事故等に十分お気をつけください。

学校の交通安全教室や避難訓練では、かけがえのない命の大切さを第一義に、危険を予想したりその危険を回避したりできる力をつけさせよう、そして、さらに、確かなものにしようと、安全教育に取り組んでいます。

ご家庭におかれましても、お出かけの際の全席シートベルト着用、交通ルールの遵守、弱者に対する思いやりなどにつきましても、継続していただけますようよろしくお願いいたします。



農免から現地を望む。



ユンボが複数台見られます。デロデロでスリップしました。



ため池では遊ばない。

### 【beautiful and delicious! ～みんな、毎日幸せです。～】

本校では、栄養士さんの計画のもと、国分さん、大河原さん、七海さんの3人の調理員さんが毎日おいしい給食を作ってくださっています。栄養のバランスはもちろんのこと、一品一品への味付け、料理としてのまとまり、盛りつけの美しさ、どれをとっても、それを食べる者、見る者を満足させるすばらしさです。

毎日、朝から、材料の検品、具材の下準備、味付け、とりわけ、食器等の洗浄と休む暇なく厨房に立たれる3人の調理員さんたち、このような、おいしく美しい給食を出してくださる3人の調理員さんたちに心より感謝いたします。「ごちそうさまでした。」「いただきます。」

